
保育園評価 自由欄回答

たんぽぽ組保護者

・初めての運動会が体育館で、広々としていて見やすく撮影もしやすくとても大満足でし

た。娘の頑張っているところ、楽しんでいるところを近くで見ることができ、先生方にはと

ても感謝しています。コロナウイルスが落ちついたら保育参観も楽しみにしています。

・初めての保育園での生活にドキドキ心配していましたが、先生方が毎日園での様子を細か

く伝えてくださりホッとすると同時にとてもうれしく、先生方と話す時間が楽しみになっ

ていました。娘も最近では園の様子を教えてくれるようになり、お友達や先生と過ごす時

間が楽しいんだなと安心しています。えいふく保育園を選んで本当に良かったです。

もも組保護者

・いつも笑顔で対応してくださりありがとうございます。コロナ対策をとりながらの保育は

とてもとても大変だと思います。いつもありがとうございます。これからも頑張ってくだ

さい。

・今でも十分おいしそうな給食なのですがもう少し食育に力をいれて頂けたら嬉しいなと

思います。

・運動会・お遊戯会などこどもたちがよく見えてとてもよかったです。

・今年度もありがとうございました。コロナ等大変で先生方も不安だったでしょうがこちら

の心配をしていただいてありがとうございました。安心して保育園に連れていけました。

保育参観など中止になり、５月ごろの動画もとても楽しくみました。もう１回ほど配信して

頂けるとうれしいです。（わがままですみません）

・とても満足しています。安心して預けられてます。むしろ、毎月延長保育を何度もお願いし

て申し訳ありません。いつも助かっています。これからもよろしくお願いします。

・運動会は今後も体育館でしてほしい。

ちゅうりっぷ組保護者

・いつも大変お世話になっております。パンツトレーニングについて、園での様子をお帳面

やお迎えの時に詳しく教えてくださるのでありがたいです。また、先日の感染症への対応

に関しまして本当にお疲れ様でした。お忙しい中、メール連絡網以外にも電話での問い合

わせ等、丁寧に対応して頂き、大変心強い思いでした。

来年度もお世話になりますのでよろしくお願いします。

・運動会は撮影スペースがとってありありがたかったです

・いつもお世話になっております。娘は保育園が大好きで毎日楽しそうに通っています。こ

れも先生方がいつも優しく子ども達に接してくださるからだと思っています。ありがとう

ございます。娘がいつも家で保育園の出来事を話してくれるんですが、残念なことにお友

達の顔も名前が全然わからないです。コロナで親子遠足や保護者会総会などの行事がな



かったのもあるかもしれません。上の娘や息子の時にお友達の顔や名前は全員わかって

いたので同じクラスの子だけでもどこかで知る機会があったらよかったなと思いました。

・こどもがきちんとありがとうとよく言ってくれます。日々の保育園生活でありがとうとい

る言葉が使われているんだなと感じます。

・今年もコロナの影響で制限があり、兄弟は（小学生のみ）とのことでしたが同居する兄弟

は（中学生以上も）認めて欲しいです。

・今年も保育参観等なく子どもの保育園での様子を見ることはできませんでしたが、動画

配信を通じて少しで見る事が出来良かったです。

・行事も縮小してでもこどもたちのみで楽しめるように工夫してもらい、子ども達も喜んで

いたと思います。

・毎年意見などが反映されていてすごいなと思います。ありがとうございます。

さくら組保護者

・毎日楽しく通っています。ありがとうございます。

・いつも成長を側で見守って頂き、喜んで頂いてありがとうございます。色々と手がかかる

事が多く、大変だと思いますが先生方も息子のために工夫してくださり安心して頂けるこ

とができます。これからもよろしくお願いします。

・行事については先生達の準備が大変だろうと感心するばかりでした。

・コロナ禍なので仕方ないのですが、保護者同士が交流できる場がもう少しあるとうれし

いです。

・娘は保育園に行きたくないといったことはほぼありません。コロナで休園していた時も

「早く園に行きたいなあ」と言っていました。親としてフルで働いているのを申し訳なく思

うこともあるのですが娘が好きで保育園に通っていることをとてもうれしく思っていま

す。コロナでなかなかこどもたちの園での姿を見ることができないのがさみしいですが

行事の時には娘の成長した姿を見れるのでうれしく胸いっぱいです。いつも素晴らしい保

育をしていただきありがとうございます。

・今年はあまり病気をすることもなく、元気に登園できました。先生方のこどもへの健康管

理や感染対策のおかげです。ありがとうございます。

ゆり組保護者

・運動会やお遊戯会は見やすく良かったと思います。

・いつもお世話になっておりありがとうございます。 １つだけ要望ですが自然災害や感染症

対策での急なお迎えを要する場合は１度携帯にかけていただけると助かります。勤務中は

昼食休憩時以外は携帯を見れないことが多いのでメールに気づけず対応が遅れてしまう



ので。職場でのコロナ対策として陽性（疑い）者と接触がある場合は判明した時点で帰宅

しなければなりませんのでお電話いただけるとありがたいです。

・お昼ご飯で炭水化物の組み合わせが多いと思う（スパゲッティとご飯、ふりかけ等）

・コロナ中、先生方も大変だと思います。なかなか思った様にいかない行事などあると思い

ますが、子どもの成長をともに考えてくださってありがたくおもっています。保護者として

手伝えることがあればなんでも言ってください。

・このようなご時世、他の保護者との関わりなどなかなか取れずさみしいところもあります

が、何より子どもが保育が大好きで先生達がだいすきと言っている事に感謝でいっぱい

です。来年度も縮小や中止になることもあるかもしれませんが園の方で検討されたこと

に従いますので色々と大変だと思いますがよろしくお願いします。

・行事の際プリントが手元に届いてないことがあったので週報、毎週のプリントにも記載し

てほしい。

行事の際に人数制限をし、感染予防にはなっているが子どもの預け先がない場合や遠方か

ら帰ってくるのにこの様子ができず残念でした。早めにわかっていたら対策ができたのに

配布物にも書いて無く当日知りあわててしましました。感染防止も大切ですが家庭のこと

も配慮してほしいなと感じました。

・道路に穴があいている箇所があるので修繕してほしいです。よく言えば駐車穣をアスファ

ルトにしてほしいです。無理を承知です。

・先生方やこどもたちに負担のない範囲で、内容で「皆の前で発表できた」という体験、思

い出が次のステップになると思います

・様々な面で大変お気遣い頂き、いつも感謝の気持ちでいっぱいです。子どもが笑顔で元

気に過ごしている姿がとても励みになり、仕事も頑張ることができます。

ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

・とても満足してます。安心して預けられてます。むしろ毎月延長保育を何度もお願いして

申し訳ありません。いつも助かってます。これからもよろしくお願いします。

ばら組保護者

・えいふく保育園で先生方の愛情に育まれ、すくすく大きくなりました。特に０～２歳児の保

育の技術はすごいと思います。本当にありがとうございます。

・先生方の態度がこどもたちだけでなく保護者にも親切に笑顔で接してくださり嬉しい思

います。お迎えの際もその子の今日あった出来事、会話などをくわしく伝えてくださるの

で想像しやすく、預ける側も安心して預けられますし、それを聞くのが楽しみでもありま

す。先生方がいつもニコニコしているのでこどもたちも園で楽しく過ごせているにだと思

います。いつもありがとうございます。

・入園したときに先生方の雰囲気がとてもよく、仲の良さが伝わりました。いつも和気あい

あいとし笑顔の多い保育園だなと感じました。お迎えの時に 1 日の様子を伝えて頂きよく

観察してくださっているんだなあと感心し、今日は何をしたんだろうと話を聞くのが楽し



みでした。すばらしい保育園に入園でき、すごくよかったです。５年間お世話になりました。

ありがとうございました。

・長いようで短かったような８年間２人のこどもをたんぽぽからお世話になり、ありがとう

ございました。素敵な先生方に恵まれ、こどもたちも本当に保育園が大好きでした。私た

ちも安心して預けことができました。マーチング、お遊戯会、先生方は本当に大変だと思

います。お遊戯会の衣装のクオリティの高さに毎回感動でした。最後なのが本当にさみし

くあります。これからも皆様健康で笑顔の多い日々をお過ごしください。本当にありがと

うございました。

・相談しやすい環境を作ってもらえること、担任の先生以外の先生方も子どもの事きちんと

理解してくれているところがありがたいです。

・５年間本当にありがとうございました。子、親にとって感謝でいっぱいの園生活でした。ま

た、来年度もよろしくお願いします。コロナが落ち着いて園行事に参加できる様願ってい

ます。

・こどもたちの事を一生懸命にいつも取り組んでくださってありがたいです。私が知ってい

る保育園の中ではダントツでよい保育園だと思います。もう、卒園してさみしくなります

が、本当にお世話になりました。えいふく保育園に入園できて幸せでした。

・８年間、長女の時から通わせて頂きましたが、とっても通いやすい園で先生方もみんな優

しくいい先生ばかりで周りにおすすめ NO.1 の保育園でした。改善点など全くないです。

・悪いところがありません。入園できて本当に良かったです。先生達にはお世話なりました。

ありがとうございました。


